



NEWS RELEASE

株式会社 **平和堂**

〒522-8511 滋賀県彦根市西今町1番地

2023年10月24日

平和堂グループ (株)ユ〜イング社員・ラピュタボウル彦根所属 **伊吹太陽^{あつし}プロ**

2023 燃ゆる感動 かがしま国体 ボウリング競技大会で**優勝!**

成年男子 2 人チーム戦 滋賀代表



左：伊吹太陽選手、右：新畑雄飛選手

平和堂のグループ企業である株式会社ユ〜イング（本社：滋賀県彦根市、代表取締役社長：藤田慎平、以下「ユ〜イング」）の社員であり、ユ〜イングが運営するラピュタボウル彦根所属の伊吹太陽プロが、2023年10月7日（土）～17日（火）まで開催された「燃ゆる感動 かがしま国体」特別国民体育大会 ボウリング競技会 成年男子 2 人チーム戦で、滋賀県代表として出場し、見事優勝を果たしました。

伊吹選手は、ユ〜イングのボウリング部門の係長と、ユ〜イングが運営するラピュタボウル彦根所属のプロボウラーの二刀流で活躍するアスリート社員です。これからも平和堂グループは、地域のスポーツ振興と、競技と仕事を両立するアスリート社員の活躍をサポートしてまいります。

<伊吹太陽選手の経歴>

1993年、彦根市生まれ。2017年、ユ〜イング入社。妻は、Pリーガーの櫻井真利子プロ。
プロボウラー：JPBA59 生、No.1425



<平和堂はアスリート社員を応援しています>

平和堂のアスリート社員 北村柊希選手（ブルースティックス滋賀）

https://www.heiwado.jp/assets/img/news/2022/pdf/1003_tochigikokutai.pdf

<注意事項>

- ・当リリースに記載されている内容は、全てリリース時点での情報に基づきます。
- ・当リリースに使用しているパース、イラスト、写真、ロゴ、サイン、地図等はイメージです。実際とは異なる場合があります。
- ・都合により予告なく内容やスケジュールを変更する場合がありますので、予めご了承ください。

以上